
震度6強の地震と6.7Mの津波の発生を
しんど きょう じしん つなみ はっせい

想定した防災訓練を行いました。
そうてい ぼうさいくんれん おこな

下の写真の児童は、体全体を天板の下に潜り込ま

せ、机の脚を自分の手足で固定し、落下物から身の

安全を守る態勢が完璧にとれています。

揺れが収まり、火災の発生の有無など安全確認を

行ったのち、直ちに垂直避難を開始し、避難完了後

には学年別に集会を行いました。

大分市立碩田学園

R元.5.31発行

題字・文責：佐藤（校長）

No.17

３０日（木）に体育大会終了後はじめてとなる全校
にち もく たいいくたいかいしゅうりょうご ぜんこう

朝会を行いました。その際に、児童生徒にお話しした
ちょうかい おこな さい じどうせいと はな

内容を紹介します。
ないよう しょうかい

体育大会での皆さんの姿に、多くの方々から「すばらしい」と

お褒めの言葉をいただいていますよ。皆さんが知恵と力と心を一

つにして、全力・集中して頑張ったから、そのことを認めていた

だいたのです。うれしいですよね。この成功を日常に生かすこと

が本当の意味での成功といえるって思いながら、皆さんがアリー

ナに集まってくる様子をみていました。

体育大会前は、無言移動や無言整列など、昨年できていたこと

が少しできなくなってきているのかな？と心配をしていました

が、今日の様子だと90点以上。これなら、大丈夫だと思えます。

待っている間も、ピクリとも動かず、ピーンとした空気をつく

り出せる７、８、９年生はさすが。よいお手本を示しています。

他の学年の皆さんは、アリーナに入ってくる時に足音をなるべく

立てないようにすることやまっすぐ前を向いて待つことができ

るようになると、もっと良くなる。成功に成功を重ねよう。⤴

成功を日常に生かそう！

⤵ 朝会では、児童生徒会の各専門部から、ワンスト

ップあいさつや無言そうじの励行、２分前着席の徹

底などの生活目標について呼びかけがあったあと、

保体委員長が「起立の号令をかけるので、呼ばれた

学年は体育大会でできていたように大きな声で答え

てください。」というと、４年生から順に、元気な返

事と無言移動を一人一人がしっかりと意識して、教

室に戻って行く様子がみられました。（写真下）

アンケートにご協力を

次の質問にご回答いただき、切り取

ってお子様を通じて担任にお渡しくだ

さい。ご協力をお願いします。

＊各問に数字でご回答ください。

①：そう思う

②：ある程度そう思う

③：全くそう思わない

④：わからない（何れともいえない）

＊お子様の学年【 】年

問１：わが子は、楽しそうに学校生活

を送っている。【 】

問２：全般的にみて、碩田学園の児童

生徒はよく育っている。【 】

問３：体育大会で、児童生徒はがんば

っていた（と聞いた）。【 】

問４：体育大会での観戦マナーや迷惑

駐車の問題改善のため、効果的な

対策が講じられていた。【 】

問５：良い体育大会だった。【 】

問６：碩田学園の学校運営の方向性に

共感できる。【 】

問７：その他、お気づきの点やご感想

などがあればお書きください。

＊ご協力ありがとうございました。
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まずは命を守る行動！


